



Universidad del Desarrollo

ACTIVIDADES DE DIFUSIÓN EDUCATIVAS 2024

La Universidad del Desarrollo (UDD) realiza actividades de difusión educativa en las distintas áreas de enseñanza que ofrece como entidad. Como todos los años, a través del **VIVE** se realizaron **Voluntariados Permanentes y de invierno o verano**, como Forja, Operación Sonrisa, Pastoral, Pre UDD, UDD te Acompaña, Trabajos Voluntarios, Sonríe UDD y Huella. En dichas actividades los estudiantes tienen como motivación querer ayudar al resto con un pequeño granito de arena.

<https://vive.udd.cl/santiago/liderazgo-e-impacto-social/impacto-social/voluntariados-udd/>

Facultad de Derecho

A través de la Clínica Jurídica, la cual tiene por finalidad contribuir a la formación de los alumnos de la Facultad de Derecho, a través del conocimiento temprano de los problemas y necesidades que les tocará enfrentar en el ejercicio de la profesión. El servicio de facilitar el acceso a la justicia, especialmente a las personas de escasos recursos que no pueden costear un abogado particular, implica desde la **orientación y capacitación en temas de Derecho** (Emprendimiento, Derecho del Consumidor y Tramitación Civil); hasta la representación judicial y extrajudicial de sus patrocinados ante los Tribunales de Justicia.

<https://derecho.udd.cl/clinica-juridica-concepcion/>

<https://derecho.udd.cl/clinica-juridica-santiago/>

Facultad de Economía y Negocios

A través de su Centro de Negocios Sustentables, el cual tiene como propósito aportar al desarrollo del país como una iniciativa inclusiva, multidisciplinaria e innovadora, que tiene como fin **investigar, formar y difundir** las distintas dimensiones de la sustentabilidad empresarial. Para alcanzar este objetivo, el Centro utiliza una estrategia que incluye **seminarios abiertos a la comunidad, eventos exclusivos para socios estratégicos y una newsletters informativa**.

<https://sustentabilidad.negocios.udd.cl/extension/>

Facultad de Ingeniería

Alrededor de 160 alumnos y alumnas de diferentes colegios de Puerto Varas participaron en el “**Bootcamp**”, actividad que se realizó en el marco del evento “Biotech Week” de la misma comuna, organizado por el municipio y Patagonia Biotech Hub y con el apoyo por tutores y docentes de Maker Campus de Facultad de Ingeniería UDD.

La actividad buscaba impulsar la innovación, el desarrollo y el emprendimiento en la industria biotecnológica, y reunió a diferentes empresarios, estudiantes y emprendedores en diversas actividades y charlas.

<https://ingenieria.udd.cl/noticias/2024/12/maker-campus-realiza-de-boot-camp-de-tecnologia-en-puerto-varas/>

A través de Impacto UDD, iniciativa impulsada por la Facultad de Ingeniería de la UDD, que vincula estudiantes con comunidades promoviendo el **desarrollo de proyectos** que buscan generar transformaciones sociales sostenibles en el tiempo a través de la innovación social.

<https://ingenieria.udd.cl/impactoudd/>

A través de Innovación Ingeniería UDD, **desarrollan e impulsan proyectos e investigaciones** relacionadas a la innovación y tecnología. El objetivo es delinear tendencias de acción vanguardista, integrada y con responsabilidad social, que logre un alto grado de repercusión para la sociedad. Sus principales iniciativas son Maker Campus, Impacto UDD y Nodos Locales Tecnológicos.

<https://ingenieria.udd.cl/ii/>

Facultad de Psicología

Como parte del Plan de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación, lanzó el programa “A convivir se aprende” en la Región de Ñuble, el que **será ejecutado por la Facultad de Psicología** de la Universidad del Desarrollo, entre 2023 y 2025, en las comunas de Coelemu, Coihueco, Ñiquén, Bulnes y Quillón. Esta iniciativa tiene por objetivo enfrentar y prevenir la violencia escolar y promover la buena convivencia y el bienestar de los establecimientos, a partir del empoderamiento y desarrollo de competencias y habilidades de los líderes de convivencia de nivel intermedio y escolar.

<https://www.udd.cl/noticias/2024/04/18/psicologia-udd-dio-inicio-al-programa-de-bienestar-escolar-2024-en-la-region-de-nuble/>

Facultad de Educación

Actividad Enseñar Haciendo, por segundo año consecutivo, la Facultad de Educación de la Universidad del Desarrollo invita a sus estudiantes de 3er, 4to y 5to años de las carreras Pedagogía en Educación Básica mención en inglés y de Pedagogía en Educación de Párvulos a vivir la experiencia de realizar una práctica rural.

<https://educacion.udd.cl/noticias/2024/05/educacion-udd-lanza-2-version-de-practica-rural-en-isla-quiriquina-y-pichilemu/>

Facultad de Medicina

La Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, a través de la carrera de Odontología, llevó a cabo un curso de capacitación dirigido a los técnicos odontológicos que asisten a los dentistas en la Municipalidad de La Granja y en sus distintos Centros de Salud Familiar (Cesfam).

<https://medicina.udd.cl/odontologia-santiago/noticias/2024/06/19/odontologia-udd-realiza-curso-de-capacitacion-para-tecnicos-odontologicos-de-la-granja/>

La carrera de Enfermería de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo (UDD) llevó a cabo la primera capacitación en Reanimación Cardiopulmonar (RCP) para adultos y población pediátrica en Castro, Chiloé, durante el pasado mes de octubre. Esta iniciativa, desarrollada en el marco del convenio de Relación Docente Asistencial, permitió capacitar a cerca de 60 funcionarios de salud de la zona, quienes recibieron instrucción teórico-práctica y obtuvieron la certificación de la American Heart Association (AHA) al finalizar.

<https://medicina.udd.cl/enfermeria-santiago/noticias/2024/11/06/exitosa-capacitacion-en-rcp-para-equipos-de-salud-en-chiloe-liderada-por-enfermeria-udd/>

Facultad de Ciencias de Salud

20 estudiantes de tercer año de la carrera de Nutrición y Dietética de la Universidad del Desarrollo, sede Concepción, llevaron a cabo sus intervenciones comunitarias como parte de la asignatura Estrategias de Promoción de Salud en tres territorios: la Escuela Nuevos Horizontes en San Pedro de la Paz, el CECOSF Centinela 1 en Talcahuano y el Liceo Nueva Zelandia en Santa Juana.

<https://cienciasdelasalud.udd.cl/noticias/2024/12/estudiantes-de-nutricion-y-dietetica-udd-impactan-comunidades-con-estrategias-de-promocion-de-salud/>